

Kunsttag 15.11.2022

Mit unserem Thema „Papiermosaik“, nahmen wir uns aus den Klassen 3 und 4 schon einiges vor.

Wir brachten Klebstift und Lappen (für klebrige Finger) mit und Frau Sehl gab uns Tonpapier und kleine Papierschnipsel, womit wir arbeiten sollten.

Nach einer kurzen Einleitung, konnten wir loslegen.



Zuerst überlegte jeder für sich, welche Art von Bild er/sie machen wollte: Mensch, Tier, Natur, Auto, Haus,.....



Ziemlich schnell merkten wir, dass die Arbeit nicht so einfach war.

Die Papierschnipsel waren nämlich sehr klein.

Aber das spornte uns noch mehr an und wir hatten viel Spaß an der Arbeit, wie ihr sehen könnt.



Am 22.11.22 gab es dann eine Ausstellung von unseren Kunstwerken, worauf wir mächtig stolz waren.



